

PUNTOS DE INTERÉS:

- **Clima de Inversiones (1-5)**
- **Aspectos Económicos (6-11)**
- **Aspectos Políticos (12-14)**
- **Aspectos Legislativos (15-16)**

EN ESTA EDICIÓN:

Exportación de cigarrillos	1
Incremento suministro de energía	2
Empresa Textil Hanes exporta US\$400 MM anuales	3
Contaminación en Haina	4
Grupo Altice en RD	5
Crecimiento de Exportaciones	6
Economía RD 2014	7
Extracciones Barrick Gold	8
Recaudaciones DGII	9
Situación Tributaria en RD	10
Tasa de Cambio	11
Temas Migratorios RD	12
Rol de la JCE en Campaña Electoral	13
Actualidad del PRSC	14
Proyectos de Ley	15
Proyecto de Ley Referendo	16

Clima de Inversiones

1- RD número uno exportando cigarrillos.

El país se ha identificado como el primero en el mundo en exportar cigarrillos, superando a Cuba, que discute el número dos con Nicaragua.

En volumen Cuba exporta 80 a 90 millones de unidades, Nicaragua 110 y República Dominicana 200 millones.

Publicado el 23 de diciembre de 2013 en el periódico Listín Diario.

2- Año 2013 incremento en suministro de energía.

Al finalizar el año el sector eléctrico registra un incremento en el suministro de energía de 3.4 por ciento con relación al año pasado, así lo informó el Vicepresidente Ejecutivo de la CDEE, Rubén Jimenez Bichara.

Publicado el 26 de diciembre de 2013 en el periódico Hoy.

3- Empresa Textil Hanes exporta US\$400 MM anuales.

La empresa Hanes exporta cerca de 400 millones de dólares anuales, representando un 30% de las exportaciones de textiles del país y un 8 % de las exportaciones totales del sector.

Publicado el 23 de diciembre de 2013 en el periódico Hoy.

4- Haina deja lista negra de contaminación.

Haina fue excluido este año de la lista de los 10 lugares más contaminados del mundo que elabora la organización ambientalista estadounidense Blacksmith Institute.

Esto fue gracias a la salida de la empresa de reciclaje de baterías Metaloxsa, la cual ocasionó la intoxicación con plomo de múltiples habitantes del sector Paraíso de Dios.

Publicado el 17 de diciembre de 2013 en el periódico Listín Diario.

5- Altice afirma vino a competir fuerte en mercado RD.

El Grupo Altice, que adquirió a Orange y Tricom, aseguró que viene al país a desafiar el mercado, a crear una verdadera competencia en telecomunicaciones y a generar ofertas para los consumidores.

Publicado: Fuente externa

Aspectos Económicos

6-Exportaciones crecerán 17%.

El director del Centro de Exportaciones e Inversión de la República Dominicana (CEI-RD), Jean Alain Rodríguez, dijo que las exportaciones concluirán ese año con un incremento de un 17 por ciento.

Un factor que permitió esto fue ha sido la diversificación de productos en 167 países, con 752 líneas de productos de los más demandados, como los agrícolas y agroindustriales.

Publicado el 18 de diciembre de 2013 en el periódico Hoy.

7-Economía repuntará en 2014

El Ministro Administrativo de la Presidencia, José Ramon Peralta, dijo que el próximo trimestre enero-marzo del 2014, la economía dominicana experimentará un dinamismo “como nunca antes visto”.

Debido al sorteo para la construcción de 8,000 aulas más ya los resultados de los contratos establecidos con los proveedores de alimentos y servicios para los comedores escolares, en beneficio de miles de productores locales.

8-Barrick extraerá más de un millón de onzas de oro.

El presidente de la minera Barrick Gold, aseguro que al 31 de diciembre habrán extraído y exportado 817,000 de onzas de oro, por el valor de un billón de dólares.

El director de Aduanas dijo que septiembre a diciembre la Barrick ha exportado US\$1,300 millones aportando al Estado alrededor de US\$300 millones.

Publicado el 13 de diciembre de 2013 en el periódico Listín Diario.

9-La DGII recaudó \$257,503 millones.

La DGII recaudó de enero a noviembre de 2013 mas de RD\$257,503.5 millones, equivalentes a un incremento de RD\$28,254.9 comparado con el mismo periodo anterior logrando así un cumplimiento del 97.5 % de la meta estimada.

Publicado el 17 de diciembre de 2013 en el periódico Listín Diario.

10-Situación tributaria en RD es insostenible

El Director General de la DGII, Guarocuya Félix, dijo que la situación tributaria del país no es sostenible en el largo plazo, por lo que entiende que es necesario llegar a un acuerdo de pacto fiscal.

Dijo que el cambio de la estructura del sistema tributario para hacerlo menos regresivo es “todavía un reto” para las autoridades.

Publicado el 20 de diciembre de 2013 en el periódico El Caribe.

11- Tasa de cambio



IMAGEN PUBLICADA POR PERIODICO HOY DIGITAL, "NEGOCIOS", 26 DE JULIO DEL 2008

En el transcurso del mes de Diciembre el dólar estadounidense se ha mantenido entre los RD\$ 42.53 y los RD\$ 42.79, mientras que el euro se ha mantenido entre los RD\$ 57.47 y los RD\$58.81. En cuanto a la gasolina, el precio del galón premium era de RD\$247.40 y el precio del galón regular era de RD\$232.80.

Situación Macroeconómica

De acuerdo a la última cifra emitida por el Banco Central en el mes de Noviembre, la variación porcentual del IPC fue de 0.06, por una base índice de 115.88 y un promedio a 12 meses de 4.14.

Reservas Banco Central:

- Activos internacionales brutos: US\$5326.09
- Reservas internacionales brutas: US\$4700.6
- Reservas internacionales netas FMI: US\$4386.50

Mercado Mundial

Estos son los precios de productos de consumo mundial al término del mes de Diciembre del 2013.

Productos	Precios
Azúcar (US\$ x Libra)	16.38
Cacao (US\$ x Tons)	27.12
Café (US\$ x Libra)	114.70
Petróleo (US\$ x Barril)	99.29
Oro (US\$ x Onza Troy)	1203.10
Plata (US\$ x Onza)	19.58

Tasa de cambio y precios de combustibles”

>Aspectos Políticos<**12-Danilo y Martelly acuerdan tratar temas migratorios con apoyo de organismos.**

República Dominicana y Haití acordaron conformar una comisión de alto nivel para discutir mecanismos que permitan superar sus problemas migratorios.

Acordaron crear una comisión integrada por cinco miembros de cada nación, se sumarán delegados de Venezuela y representantes de la ONU, la UE y Caricom.

Publicado el 18 de diciembre de 2013 en el periódico Hoy.

13-La JCE controlaría propaganda en los medios de campaña.

Desde la proclama de la campaña electoral, la LCE decidirá la forma en que los medios difundirán la propaganda política.

Esto es si se aprueba el proyecto de ley de partidos y agrupaciones políticas que se va a presentar a la Cámara de Diputados, donde otorga amplios poderes a la JCE para ejercer algunos niveles de control a la campaña electoral.

Publicado el 16 de diciembre de 2013 en el periódico El Caribe.

14-El PRSC superó obstáculos y terminó con balance positivo

El PRSC logró sortear con éxito los problemas de división que afectaron ese partido gran parte de este año.

Esto implicó la celebración de la asamblea extraordinaria sin mayores inconvenientes y la designación de un presidente interno, José Hazim Frappier, ante los problemas de salud de Carlos Morales Troncoso.

Publicado el 23 de diciembre de 2013 en el periódico El Caribe.

>Aspectos Legislativos<**15- Senadores y diputados sancionan importantes proyecto de leyes.**

Importantes temas fueron discutidos y aprobados en el Congreso Nacional en el transcurso de este año;

Aprobaron la Ley que crea el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y seguridad 9-1-1, la Ley General de Salarios del Sector Público, fue sancionada la Ley que crea la entidad pública denominada Mercados Dominicanos de Abasto y Agropecuario.

El Senado y la Cámara de Diputados aprobaron el contrato entre el Estado y la Sociedad Fiduciaria Reservas, sancionaron la Ley que establece el voto preferencial para la elección de diputados y diputadas al Congreso Nacional.

En el aspecto judicial sancionaron el proyecto que modifica el Código Penal.

La Cámara de Diputados asumió dos temas importantes para el medio ambiente y la economía del país: la declaración de Loma Miranda como Parque Nacional y la renegociación del contrato firmado por el Estado con la Barrick Gold.

El Congreso aprobó la creación del Ministerio de Energía y Minas.

Publicado por fuente externa.

16-Cámara aprueba urgencia proyecto ley de referendo.

La Cámara de Diputados declaró de urgencia y aprobó el proyecto de ley de referendo. Pasa ahora al Senado para su ponderación y debate.

El referendo es una de las innovaciones más positivas incorporadas en la Carta Magna proclamada el 26 de enero del 2010, ya que procura crear un marco jurídico para la celebración de consultas populares.

Publicado el 18 de diciembre de 2013 en el periódico Hoy.

**Russin, Vecchi & Heredia
Bonetti**

Calle El Recodo #2,
Edificio Monte Mirador
Tercer Piso
Teléfono: 809-535-9511
Fax: 555-565-6649
E-mail: info@rvhb.com
Web: www.rvhblaw.com

Somos una firma de abogados pionera en el país en ofrecer servicios especializados en la comunidad de negocios interesados en la economía mundial, con los más altos estándares internacionales de eficiencia, probidad y sentido de excelencia profesional.

Además de que también somos una de las más reconocidas y experimentadas oficinas, dedicada a facilitar la radicación de inversiones extranjeras, y tenemos una bien ganada reputación de buen ciudadano corporativo por nuestra contribución al mejoramiento del clima empresarial y nuestro apoyo a la educación continuada de profesionales del derecho.